

守ろう！ わが街 第18号

湘南大庭地区防犯協会 2014年2月14日発行

今年度もあと少しとなってきました。防犯活動も防犯部長さんはじめ地域の方々の協力により、多岐にわたり充実した年であったと思います。

しかし犯罪は、ますます巧妙化しています。地域から被害者を出さない事、それには個人の対策は大事ですが、これからは、地域全体で犯罪に立ち向かう姿勢を現していく事が必要です。湘南大庭地区は藤沢市の中でも、高齢化率の高い街です。むしろ日中の在宅者が多いと言う事で、庭の手入れや道端の清掃などで表に出て、挨拶や、おしゃべりをして頂きたいのです。それが地域の大きな見守り活動になります。一番【力】になるのは、隣近所です。自分で出来る事を探してみませんか。

《お願い》

子供たちの登下校時や、放課後の時間帯に、不審者や変質者が出没するという事が度々あります。何かあってからでは遅いのです。見通しの悪い所、雑草が伸びている所、又ゴミが多く捨ててある所、駐車車両（不法駐車）の多い所等、気になる所は改善していきましょう。

子供には、「地域の子供は地域で守り、育てる」気持ちで接し、子供の健やかな成長にふさわしい環境づくりを行い、安全な街づくりのために、地域全体で取り組みましょう。

自治会や町内会では無理な事は市民センターに連絡して下さい。

《湘南ライフタウン交番(平成25年度1月～12月・暫定値) 藤沢北警察署》

犯罪発生の推移

(平成24年度1月～12月・暫定値との比較表：単位＝件)

	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	合計
平成25年度	18	12	26	31	36	29	24	8	17	28	15	19	263
平成24年度	24	16	14	23	32	16	14	17	23	18	32	17	246
前年比増減	-6	-4	12	8	4	13	10	-9	-6	10	-17	2	17

平成24・25年度、共に5月の犯罪履歴が最も高い数値です。

《特に“要・注意月”だと思います》

詳細に就きましてはインターネットで「湘南大庭ポータルサイト」ホームページから、<http://fujisawa-snooba.ecom-plat.jp> ⇒ 『防犯協会』 ⇒ [あんな記事・こんな記事](#)で
ご覧下さい。

《自分の財産は自分で守る》

少しの工夫で防げる事がたくさんあります

振り込め詐欺（オレオレ詐欺）・還付金詐欺、等々・・・

相手が息子や孫であったり、警察や市役所であったりさまざまな手口で電話が来ます。お金の話しがでたら詐欺だと思って下さい。ひとりで判断せず、必ず家族や藤沢北警察署へ相談して下さい。

藤沢北警察署管内では昨年1年間で90,000,000(9千万円)を超える被害額で、今年に入っても被害が多発しています。
あせらず・あわてず・おちついて



“振込詐欺”多発中
お金の電話だこれは詐欺

空き巣

侵入窃盗の入口は、一戸建て住宅や共同住宅とも「窓」が最も多く、約半数を占めています。

泥棒は、5分あれば仕事が終わります。少しの間でも必ず鍵をかけて下さい。侵入に時間がかかれば泥棒はあきらめます。又、補助錠をつけるのが有効です。見通しの悪い塀や植栽は、侵入の際の目隠しになります。窓の下には足場になるような箱や段ボールなどは置かないようにし、家の周囲はいつも綺麗にしておきましょう。

夜間は門灯や玄関灯を朝までつけて、闇をつくらない様にして下さい。

自転車盗・オートバイ盗

ツーロックして決められた場所に置き、短時間でもしっかり鍵をかけましょう。保管場所には照明を。

《警視庁視察研修会》

2月10日（月）残雪の中、町内会・自治会の防犯部長さんと共に警視庁視察研修会を実施致しました。参加されましたほとんどの防犯部長さんは警視庁視察が初めての事もあり、展示室や110番通信指令室を1時間20分かけて、興味深く内覧されました。午後は気象庁へ寄り、防災関係の展示室を見て廻りました。【築地本願寺前にて】警視庁視察後

ウエルカム
けいしちょう



警視庁

警視庁

← マスコット
キャラクター
「ピーポ」くん。



今年も落書き消し活動を、早めの3月に実施致します。見つけられた方は下記事務局までご連絡下さい。
“どんなに小さい落書きでも、犯罪です。”

《事務局》 湘南大庭市民センター地域担当 TEL 87-1111